
３月 さいたまシティマラソンに参加。人生
初めてのハーフマラソンでしたが、２時間４
分42秒で走り切りま
した。沿道で応援を
してくださった皆様
ありがとうございまし
た。2014年は、２時
間を切れるように頑
張ります。

５月 中小企業調査会・金融調査会として、
提言を安倍総理に申し入れ。アベノミクスの
今後、地域経済の現状について安倍総理と
１時間近くに渡って議論。こうした提言を踏ま
えて、６月14日、安倍
政権の成長戦略であ
る、日本再興戦略
～Japan is back～が
閣議決定されました。

2013年１月 自民党では、毎朝８時から、党本部で政策分野
ごとに調査会・部会が開催されます。役所や有識者の方の話
を聞いて、政策への理解を深めます。また、提言・意見を通じ
て、政策を企画・修正していきます。
私も積極的に議論に参画するとと
もに、中小企業政策・金融政策に
ついて、提言書をとりまとめました。

写真は、１月５日 日本テレビ「ウェー
クアップ！ぷらす」に出演した際のも
の。辛坊キャスターの厳しいツッコミ
に悪戦苦闘しました。
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自民党衆議院議員村井ひできです。

国政へ送って頂いてから約１年。国会では、厚生労働

委員会に所属をして、年金・医療・介護などの生活に

密着した課題に取り組むとともに、自民党では、中小企

業政策調査会、金融調査会の事務局次長として、アベ

ノミクスを実務面から支えています。

今号では、この間の活動を、１月ごとに報告させて頂き

ますので是非ご覧ください。平成26年も、生まれ故郷へ

の恩返しの気持ちを持って、初心を忘れず全力で働い

て参ります。

≪発行≫自民党埼玉県第一選挙区支部（岩槻区・浦和区・緑区・見沼区） 住所：〒330‐0061さいたま市浦和区常盤9-27-9

４月 麻生副総理に、予算委員会分科会において、国会
初質問。消費税の軽減税率導入の是非について質問をし
ました。衆議院HPで「村井英樹」と検索、『会議録』より詳
細がご覧頂けます。また、
厚生労働委員会におい
て、公的年金制度、筋痛
性脳脊髄炎についても質
問しておりますので、そち
らもご覧ください。

２月 自民党青年局では、毎月１１日に「チームイレブン」と
して、被災地復興支援を行って
います。汚染水・廃炉・除染など
問題山積ですが、復興加速化
に全力を尽くしています。

写真は、2月11日小泉進次郎青年
局長（現：復興政務官）と共に、福
島を訪問した際のもの。

2012年12月 96242票を頂き、緊張感と
共に初登院。自民党新人議員119名の中
で年齢が下から９番目ということで、本会
議場の座席は最前列に決定。安倍総理
が19年前に座っていた場所と同じ席です。



１１月 立法府の最も大切な仕事は、行政府
の活動をcheｃkすることにあります。自民党行

革推進本部の副主査
として、独立行政法人
の見直しに取り組み、
少なくとも１９の独法を
８に統合する改革案を
取りまとめました。
写真は報告書をまとめ

る村井。

村井ひでき
ミニプロフィール
昭和55年さいたま市生まれ。
浦和市立別所小学校、東京大
学卒業。平成15年財務省入省。
平成23年ハーバード大学大学
院修了。平成23年10月財務省
退官（主税局参事官補佐）。平
成24年12月の総選挙で初当
選。現在、厚生労働委員、党
青年局次長、中小企業調査会
事務局次長、金融問題調査会
事務局次長など。３３歳。

【国会事務所】〒100-8981千代田区永田町2-2-1衆議院議員会館I-911  TEL03-3508-7467 FAX03-3508-3297
【地元事務所】〒330-0061さいたま市浦和区常盤9-27-9 TEL048-711-3241 FAX048-711-3242

『我々も、村井ひできさんと共に頑張ります！』
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荒川岩雄
浦和区選出

青羽健仁
浦和区選出

井上洋平
岩槻区選出

江原大輔
岩槻区選出

鶴崎敏康
見沼区選出

高子景
見沼区選出

小島信昭
岩槻区選出

高橋政雄
緑区選出

中山欽哉
見沼区選出

福島正道
浦和区選出

帆足和之
浦和区選出

細沼武彦
見沼区選出

武笠光明
緑区選出

田村琢実
見沼区選出

６月 議員連盟としての活動も積極的に行っています。
幼児教育議連、全国保育関係議連、都市農業推進議連、

分散型エネルギーシステム推進議
連、石油流通問題議連などの分野
で活動を行っています。特に、子育
て分野については、2015年４月から
始まる新システムへの移行に万全を
期さなくてはなりません。

写真は、都市農業推進議連での一コマ。

７月 国会見学も随時開催しており、既に13
組、計806人の方においで頂きました（2013年
12月現在）。普段は見られない場所等もご覧

頂けます。村井の仕事
ぶりをチェックする意味
でも是非いらしてくださ
い。１名様からでも結構
ですので、お気軽に事
務所までご連絡ください。

８月 地元の夏祭りにも積極的に参加しました。
祭りを楽しむとともに、地元の方と直接話し国政・
地域課題への意見・要望
を伺う貴重な機会となっ
ています。これからも出
来るだけ参加したいと思
います。

９月 国会報告会も随時開催しており、既に約500人
の方においで頂きました（2013
年12月現在）。村井ひでき
通信では伝えきれない部分も、
お話しさせて頂いております。
ご関心のある方は、是非事

務所までご連絡ください。

１０月 臨時国会がスタート。大企業の業績改善が著し
いアベノミクスの効果を、如何に給料増・中小企業の業
績アップに繋げていくか。年末にかけての予算編成・

税制改正作業の中で徹底的に
議論しました。経済・財政分野は
専門分野でもあり、積極的に意
見・提言を行っています。

写真は、甘利内閣府特命担当大臣
（経済財政）に、申し入れを行った
時のもの。

１２月 村井ひでき事務所では、国政は勿論、地域の課題につ
いても積極的に取り組んでおります。お話頂いたものの全てを解
決できる訳ではありませんが、「家の前の道路を
舗装して欲しい」、「付近の川がすぐ溢れないよ
うにして欲しい」、「商店街の街灯をＬＥＤ化して
欲しい」などのお話を頂き、地元の議員と共に、
課題解決に向けて全力をつくしております。

写真は、ＬＥＤ化工事が始まった、浦和旧中山道の
商店街。

村井ひでき事務所では、現在、常勤・
非常勤を含めて総勢９名が、永田町と
地元で活動をしております。国政・地
域課題・個人的な
相談事項。何なり
と事務所までご連
絡ください。誠意
をもって対応させ
て頂きます。


	スライド番号 1
	スライド番号 2

